



伊東・吉田より望む富士山／三井恵美子・画

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度 R.I.会長 ホルガー・クナーク
第2620地区ガバナー 荻原英生

2020.9.18 第2002回例会 No.2002

会長挨拶

皆様こんにちは、先日の理事会での議題の一つコロナ対応として濃厚接触者の定義があり「感染者と1m以内15分以上の接触」はマスク等の感染予防策ありなら接触者に当たらず、ロータリークラブでは、基本的には会食時の仕切り版内の二人のみで会話を控えれば、ほぼ濃厚接触者にはならないということを共有しました。もし濃厚接触者になってしまいすると2週間の健康観察期間を自粛せざるを得ないことになります。よろしくお願ひいたします。以前BCP（事業継続計画）全般の話をさせて頂きましたが、今回はその中でも台風、水害について触れさせて頂きます。昨年の台風15号は9月8日未明から明け方伊豆半島へ直撃、私たちは台北大安RCの式典を終えて帰って来る時でした。その時の件は、色々とありましたけど……そして、台風19号は10月12日にまたもや伊豆半島を直撃し、伊豆半島はもちろんのことですが、観測史上最大となる暴風や大雨が各地で発生しました。当社キャスコンサルタントだけでも約200件の事故を受け、約2億円の支払いの対応もさせて頂きました。最近では梅雨前線による線状降水帯の発生により九州北部豪雨災害など、ここ数年集中豪



Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 村上恵宏 副会長 稲葉雅之
幹事 三井勇人

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	51	50	45	5		90%

雨や台風被害が日常的なリスクとなっていました。そこで、水害版BCP（事業継続計画）ですが、予め最悪の事態を想定した水害の被害状況を洗い出し、その対策も踏まえた上で進めていくことになります。1. 浸水ハザードの確認 2. 被害の想定 3. 重要業務の選定など。また、水害に際して企業がとるべき対応には「事前対策」「初期対策」「応急対策」等の対策があります。その中の一つとして保険に加入するということも含まれてくるかと思います。参考までに、この様な台風、水害は火災保険で補償されます。例えば台風で屋根が壊れ部屋の中が水漏れに、これは風災です。壊れた個所もなく水漏れには、老朽化ということで対象外となります。また、大雨により土砂崩れで家が流されたり、河川の氾濫により床上浸水等の被害は、水災補償です。但し、床上浸水は45cm以上等の条件があったりすることもあるので、万が一の時に補償されるかどうかしっかり内容等を確認しておくことも大切です。

本日の欠席者

勝又隆男君 梶原幹人君 堀口武彦君 増田真啓君 山本佳洋君

メークアップ

8月15日、伊東市内でコロナ感染者が出たため、欠席者は全員出席扱いとなります。

ビジター

清水俊一君（東京北）

地球にやさしい再生紙を使用致しております

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

○後任ガバナー就任のお知らせ

当地区ガバナー職の空席につきまして、9月8日付にて国際ロータリーより後任ガバナーの任命がございましたので下記の通りお知らせ申し上げます。2020～21年度ガバナー志田洪顯会員（静岡ＲＣ所属・2013～14年度ガバナー）

○2023～24年度ガバナー（2020～21年度ガバナーノミニー・デジグネット）決定のお知らせ

9月12日に開催された第2回地区指名委員会において検討の結果、浜松ハーモニーＲＣ中村皇積さんを2020～2021年度ガバナーノミニー・デジグネットとすることを決定いたしました。

スマイルボックス

石井 幸弘君 大川さん夫婦と近日ゴルフ対抗戦を行なうので、今週始め妻と八ヶ岳でゴルフ合宿を行ないました。スコアは全くダメでした。でも三井の森蓼科ゴルフ場は最高でした。

大川起作君・佐藤周君

菅総理誕生!! 母校法政大学の力強い先輩、よろしくお願ひします

齊藤 洋君 延期、延期の卓話です。宜しくお願いいたします。

市川正樹君・小川嘉洋君・村上恵宏君・三井勇人君・久保田英二君・稻葉憲一君・原幸男君・安西光枝君・シャムレッフェル公子君

東京パラリンリックまで、1年を切った今、ボッチャ出場の伊豆介護センターの杉村選手、コロナ禍にあってもメダル獲得を目指し猛練習をしています。

清水 俊一君 9月21日の按針会出席の為参りました。コロナで大変ですががんばりましょう。

卓話

担当 齊藤 洋君

「言いたい放題」

確か今回の卓話で12回目です。題は「言いたい放題」としました。本題に入る前に、最近入会された方が数多くいらっしゃいましたので、私自身のこと、私が今までやつ



てきたこと等、自己紹介も兼ねて、思いつくままにお話したいと思います。私は1948年、終戦から3年目、伊東漁港の近くの新井で生まれました。家は鰯の一本釣りの船を持っていて、釣ってきた鰯を自宅前の製造場で鰯節にして東京方面に出荷していました。小学校にあがる直前に桜木町の現住所に引越ししましたので、小学校は西小、中学校は北中に通いました。中学3年の夏休みが終るまで、毎日毎日新井の磯で潜り、真っ黒になるまで遊びまくっていました。さすがに、夏も終わりに近づくと進学のことを考えるようになりました。過去問を取り寄せたりと、急に受験モードに入りました。特に英語のレベルの違いを痛感して、来る日も来る日も英語の勉強に明け暮れたのを覚えています。なんとか慶應の志木高校に入ることができました。その後、慶應大学の工学部に進み、1971年の3月に卒業しました。在学中の出来事といえば、確か大学2年のある朝、武藏小金井の駅を学校に向って歩いていると、突然おびただしい数のパトカーがあっちからもこっちからも、けたたましいサイレンを鳴らしながら走り抜けていきました。これはただ事じゃない。何か大きな事件があったにちがいないと思いました。これがのちに言われた府中刑務所近くで起きた3億円強奪事件の始まりでした。紺色のカローラに乗っていた慶應の学生も一時は疑われたようでしたが、結局犯人は捕まらず時効になりました。在学中に起きたもう一つの出来事といえば、大学3年の時1969年7月20日、母船であるアポロ11号が月の軌道をまわり、やがて月着陸船のイーグル号が切り離されて、クレーターのひとつ「静かな海」への軟着陸に成功しました。ニールアームストロング船長が最初に月に降りた時、20世紀の最も有名な言葉と言われている「これは一人の人間にとっては小さな一步だが人類にとっては偉大な一步である」That is one small step for a man, one giant leap for mankind。皆さんもテレビに釘づけになった、あの劇的なシーンです。それから2年後の1971年3月に大学を卒業して1ヵ月も経たない4月12日にアメリカに渡っていました。渡米してロサンゼルスで知り合った男ばかり3人でロスから中西部のアイオワ州まで、アメリカ大陸のおよそ3分の2ぐらいを横断する旅をしました。

（以下略）

（担当 青田義仁）

プログラム予定

10月2日 広報・雑誌フォーラム 理事会

10月9日 野外例会（蠟梅広場）（移動）

10月16日 卓話 青田義仁